



U.A.G.M. Athlétisme
Boite postale 58 - 33470 GUJAN-MESTRAS
Téléphone : 09.75.96.29.41.
e-mail: uagm.athletisme@wanadoo.fr
site: <http://www.uagm-athle.com>

A l'attention des participants au Marathon de l'Huitre du Bassin d'Arcachon et du 10 km de la Coccinelle

Je tiens en premier lieu à vous remercier de vous être inscrit(e) au Marathon de l'Huitre du Bassin d'Arcachon ou au 10 km de la Coccinelle 2013.

Vous le savez sans doute, c'est à la suite d'une décision arbitraire de la Ligue d'Aquitaine d'Athlétisme qui a avancé au 28 avril une compétition FFA importante à laquelle notre club participe chaque année, que j'ai dû décaler au 5 mai le Marathon et la Coccinelle.

La Ligue n'a même pas consulté le calendrier des courses sur route pour prendre sa décision et, ironie de la situation, n'a pas vérifié que le Marathon était également support du Championnat de Gironde !!

Face à cette situation déplorable, j'ai dû me résoudre dans un premier temps à repousser d'une semaine ces deux manifestations, mais rapidement, je me suis rendu compte des graves problèmes que cela engendrait :

- Renvoi de 39 inscriptions (la date ne convenait plus à ces coureurs : perte 1560 €)
- Réception de seulement une trentaine d'inscriptions à ce jour (loin des 80 enregistrés à la même époque)
- Indisponibilité du Médecin de la course
- Indisponibilité d'un bon tiers des bénévoles/signaleurs
- Indisponibilité de l'arche d'Arrivée de notre partenaire principal (réservée depuis 6 mois)
- Etc, etc...

C'est donc avec une profonde tristesse que je me vois obligé de « jeter l'éponge » et par conséquent d'annuler les éditions 2013 du Marathon de l'Huitre et de la Coccinelle. Je vous présente donc mes excuses, excuses que la Ligue d'Aquitaine n'a même pas daigné me formuler.

Je suis scandalisé par la légèreté de cette décision prise par la Ligue d'Aquitaine. C'est un lourd et grave préjudice naturellement financier, mais aussi sportif, notre image d'organisateur de manifestations sportives d'envergure étant ternie alors que ces belles épreuves soulèvent l'enthousiasme de tous les participants.

Malgré tout, j'espère que vous resterez fidèle à ces deux courses et que vous nous ferez l'amitié d'être présente(e) pour l'édition 2014 qui se déroulera le 27 avril, la date étant déjà inscrite au calendrier.

Si vous n'y voyez pas d'objection, nous détruirons votre feuille d'inscription, le certificat médical ainsi que le chèque afin de nous éviter des frais postaux supplémentaires.

En vous renouvelant toutes nos excuses, je vous prie d'agréer mes plus sincères et cordiales salutations sportives et vous donne rendez-vous en 2014.


Jean-Jacques GERMANEAU
Président de l'UAGM Athlétisme